



Une coopération réussie entre la classe de Première Commerce et la classe de Première Vente au Lycée des Métiers Jean Caillaud

publié le 25/03/2013

Participation à la Foire aux Chocolats

Descriptif :

Une expérience réussie et à renouveler pour deux classes de Première Bac Professionnel

13 élèves de Première Bac Pro Commerce et **7 élèves de Première Bac Pro Vente** du Lycée des Métiers Jean Caillaud ont participé à la Foire aux Chocolats de Roulet les 24 et 25 mars 2013. Cette Foire aux Chocolats regroupe une **cinquantaine d'exposants** qui proposent des **produits régionaux**.

Présents sur différents stands pendant ces deux journées et accompagnés de leurs tuteurs, les élèves ont découvert différents univers : de l'artisan chocolatier au producteur de Champagne, en passant par l'artisan confiturier.

Une expérience inédite pour des élèves plutôt habitués à d'autres styles de produit, mais haute en couleurs et en saveurs.

Une opération de prospection avait été réalisée par tous les élèves de **Première Bac Pro Vente**, en amont du salon pour proposer des publicités dans le dépliant remis aux 10 000 visiteurs à l'entrée de la Foire.



Les élèves ont su être convaincants auprès des exploitants, producteurs, artisans en faisant **preuve de motivation**. Des contacts ont donc été pris pour les prochaines foires et même pour des futurs stages.

Une expérience à renouveler...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.